

**BiketheRock 2013**



Das BiketheRock 2013 mit den Cross-Country-Rennen im Hors Class-Status wird auf das Wochenende vom 4. bis 5. Mai 2013 terminiert. Darauf haben sich die Organisatoren festgelegt.

Kaum ist die erfolgreiche zwölfte Auflage Geschichte, muss man sich schon wieder um die nächste kümmern. Der Radsport-Weltverband UCI hat den Rahmentermin kalender bekannt gegeben, in dem Weltcup-Rennen und internationale Meisterschaften vermerkt sind. Dazwischen müssen sich all die anderen Events positionieren. „Wir rücken wieder auf unseren angestammten Termin am ersten Mai-Wochenende“, erklärt

Eckhard Häffner, Organisationsleiter des BiketheRock. Konkret heißt das 4. und 5. Mai 2013. Eine Woche später wird in Singen/Hohentwiel die Marathon-Europameisterschaft stattfinden. Dieser Termin ist damit gesperrt.

Die offizielle Bestätigung fehlt zwar noch, doch es ist davon auszugehen, dass man im nächsten Jahr in Heubach zum achten Mal in Folge den „Hors-Class“-Status haben wird. Sportler aus 21 Nationen waren vergangene Woche in den Cross-Country-Rennen letztlich am Start, 15 fordert die UCI als Norm. Und da es vom zuständigen Chef-Kommissär aus den Niederlanden organisatorisch nichts zu bemängeln gab, geht man in Heubach von einer Fortsetzung aus. Das BiketheRock ist das einzige Event weltweit, das so lange und ohne Unterbrechung dieses Etikett tragen darf.